

Nachruf

Am 24. Juli 2008 verstarb Frau Elisabeth Killat unerwartet an den Folgen einer massiven Gehirnblutung. Seit 1992 arbeitete sie im Sekretariat an der Realschule Damenstift in Osterhofen. Sie war eine freundliche, hilfsbereite und allseits geschätzte Sekretärin, die immer für die Belange der Schülerinnen und des Kollegiums da war.

Die gute Zusammenarbeit zwischen Frau Elisabeth Killat und der MB-Dienststelle wurde sehr geschätzt.

Wir alle werden sie in guter Erinnerung behalten.

Frau Elisabeth Killat möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten
für die Realschulen in Niederbayern